
Ein Bürger und Anlieger des Heiderweges spricht die zur Zeit problematische Wasserführung bei 
starkem Regen in diesem Bereich an. 
Beigeordneter Sterzenbach sagt hierzu, dass diese Problematik in die anstehende Planung zum 
Ausbau des Heiderweges durch das Ingenieurbüro mit aufgenommen und berücksichtigt werde.  


